

## UNA MALA NOCHE EN EL ITACA. Y UN ANGEL.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 27-9-2013 1:08:38

### UNA MALA NOCHE EN EL ITACA. Y UN ANGEL.

Me acuerdo de una mala noche en el Itaca. Estuve allí una noche hace ocho o nueve años, cuando yo estaba bien bueno y tenía un buen cuerpo. El caso es que entré en el cuarto oscuro y vi que había cuatro chavales de veinte años chupándose las pollas entre ellos, eran de pelo corto rizado, no estaban circuncidados, eran delgados y guapos, aunque de noche y en la oscuridad todos los gatos son pardos. Y yo me uní a la orgía y empecé a chuparselas con la esperanza de que alguno de ellos me la chupase, pero se las chupaban entre ellos y a mi no me la chupaban. Entonces terminaron la orgía y se fueron y yo me quedé en el cuarto oscuro y me dije a mi mismo SI NO ME LA CHUPAN HOY ME SUICIDO MAÑANA, Y OS JURO QUE ME HUBIESE SUICIDADO. Pero me moví hacia otra zona del cuarto oscuro donde había también orgía y le agarré la cabeza a un tío alto, como de un metro noventa, yo mido un metro sesenta y tres, y le obligué a que me chupase la polla y me la chupó, Y POR ESO NO ME SUICIDÉ AL DÍA SIGUIENTE, porque si no me la llegan a chupar me hubiese suicidado, os lo juro por snoopy. Lo Malo es que aquel ángel me hizo daño con los dientes y no me gustó cuando me corré. Ahora bien, no le vi la cara. Era un tío muy alto y delgado pero estaba tan oscuro que no vi absolutamente nada de él. ME SALVÓ LA VIDA PORQUE SI NO LLEGAN A CHUPARME LA POLLA ESA NOCHE HUBIESE LLEGADO A MI CASA Y ME HUBIESE SUICIDADO. Fue un ángel en el cuarto oscuro y no sé si era joven o viejo o tuerto o bizco o yo que sé. Espero que las mariconas que no me la chuparon y se burlaron de mi se hayan muerto, seguramente ya habrán cogido un SIDA que te cagas. Lo malo es que la mamada que me hizo aquel ángel fue prácticamente a la fuerza, le agarré de la cabeza, y eso que medía más que yo, y le obligué a chuparme la polla. Y me corrí sin gusto. Parece ser que mi deporte no es el fútbol sino el baloncesto, pero el baloncesto me da un asco que pa qué, me dan un asco los jugadores de baloncesto que pa qué, son deformes, muy altos pero nada atléticos, me dan mucho asco los jugadores de baloncesto físicamente hablando y además ese deporte me parece aburridísimo. Me entró una desesperanza esa noche en el cuarto oscuro del Itaca de cojones, os juro por mi madre y por mi padre que si no me la llegan a chupar esa noche en el Itaca al día siguiente me hubiese suicidado. O sea que estoy vivo de milagro. ESTOY VIVO DE MILAGRO. SI NO ME LA LLEGAN A CHUPAR ESA NOCHE EN EL ITACA ME HUBIESE SUICIDADO; OS LO JURO, DE LA DESESPERANZA QUE ME ENTRÓ CUANDO SE BURLARON DE MI AQUELLOS CUATRO CHAVALES. ME ENTRARON UNAS GANAS DE MORIRME DE LA OSTIA, hubiese llegado esa noche a mi casa y hubiese tomado veneno, PORQUE ERAN LOS CHAVALES MÁS GUAPOS DEL MUNDO. EN FIN, que estoy vivo de prestado, de milagro. ESE DIA PERDÍ CUATRO A UNO. ME QUISE MORIR EN EL CUARTO OSCURO DEL ITACA. Pero tuve un camarada que me salvó la vida. Y ES CURIOSO, ESE DIA PUEDE COGER EL SIDA CON LOS CUATRO CHAVALES. O sea que vivo de prestado, ESTOY VIVO DE MILAGRO, DE MILAGRO. En fin, Viva el Betis manque pierda. FUE UN POLVO SUPERDESAGRADABLE, Porque me hizo daño con los dientes, PERO ME SALVÓ LA VIDA. Os lo juro por snoopy. TENGO MÁS SUERTE QUE UN QUEBRAO.

.....  
Francisco Antonio Ruiz Caballero. Tengo más suerte que un quebrao pero creo que yo ya estoy hasta muerto, si no fuera por la droga que me meten sería un vegetal.